

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Nombre:

Alondra Esmeralda López Velasco

Carrera:

Trabajo Social Y Gestión Comunitaria

Docente:

Dra. Karina Hernández Salazar

Materia:

Medicina social

Tema:

"medicina social"

Fecha:

22 de mayo Del 2020

San Cristóbal De Las Casas Chiapas, México

“MEDICINA SOCIAL”

En el presente ensayo hablare acerca de medicina social, rama de la ciencia medica que se ocupa de la salud de la colectividad, de las relaciones entre la salud y el modo de vida, de las medidas sociales en pro de la salud y del efecto de todo esto en el individuo y la familia. Es por ello que la medicina recurre de otras ciencias para tener un amplio conocimiento y estudiar cada uno de los factores y tener un amplio apoyo de ellas por ello es de suma importancia que tengamos de la colaboración de los individuos para obtener resultados y darle una posible alternativa de solución.

La medicina social busca que el ser humano este en completo bienestar por lo que por medio de estudios y la información que van obteniendo, buscan soluciones de cómo hacer para que las personas, puedan satisfacer sus necesidades y tener una calidad de vida adecuada. Las ciencias que recurren son para saber a profundidad y analizar la situación de la población para llevar a cabo las alternativas que se han planteado y esperar los objetivos que desean llegar.

Por lo que los médicos están consciencia de que las condiciones sociales de la clase trabajadora eran causas fundamentales de enfermedad, lo que las personas, en esta situación las largas jornadas de trabajo a cambio de un salario mínimo. lo que lleva a uno de los problemas es el desgaste físico y no en todos los trabajos cuentan con derecho ambiente, por lo que las personas no acuden a atención médica. Y seguir laborando para poder cubrir sus demás necesidades.

Que por otro lado la desnutrición, la falta de atención médica, las malas condiciones de vivienda y trabajo, las adicciones, la violencia. Todos estos son problemas sociales del contexto. Por lo que en base a los estudios y puntos de vista de diferentes ángulos no se han podido dar solución efectiva a cada uno de estos problemas. Lo que cada uno conlleva a otras causas. Por lo que se requiere de la participación de las personas a que participen y se den cuenta de lo que pasa en su entorno.

Por otro lado conceptos más avanzados el aspecto social de la persona debe incluirse y considerarse como parte de un buen estado de salud. Las condiciones sociales en que vive el ser humano, entendiéndose por tales su sistema de vida, su alimentación, su vivienda,

su educación, etc. deben ser tomadas en cuenta para definir al ser humano saludable. Una persona hambrienta y desnuda, sin casa y analfabeta no puede ser una persona sana

Pero son muchas las causas a que esto no se pueda hacer posible como lo son las costumbres de las personas que tienen otro tipo de ideología y no quieren ser partícipes y piensen que se les esta faltado el respeto o que se les está imponiendo y lo vea de manera negativa por lo que tienen costumbres muy arraigadas. O bien no contar con los recursos necesarios para llevar a cabo los proyectos en esas comunidades.

Otro punto sería que al no contar con el recurso económico no pueden solventar los gastos para pagar el servicio de agua potable, ya que es una parte esencial en la manera de preparar y consumir sus alimentos, por el cual provoca a que ocasione diferentes enfermedades por la contaminación del agua y del ambiente en la que se desarrolla el ser humano, ya que la situación afecta a las personas en su salud y tengan que aguantar los malestares que les genera o a causa de no contar con un seguro y no tengan un recurso para pagar una consulta particular o el centro de salud no esté a su alcance y que no cuenten con los medicamentos necesarios.

Para culminar la medicina social a sido uno de los avances del estudio del comportamiento del ser humano para desarrollarse en un entorno favorable, por el cual se necesita de la participación de cada uno de nosotros y de diferentes disciplinas multidisciplinarias para llevar acabo cada uno de los procesos para elevar un mejor bienestar, por medio de las ciencias podríamos tener un diagnóstico y así lograr una alternativa y entender con más claridad las causas que los origina , consecuencias y por qué de las enfermedades que genera al ser humano.

Ya que mediante la información que se obtiene de varios puntos de vista en busca de alternativas es bueno estar informados sobre las diferentes enfermedades que afectan al ser humano.

Bibliografía

- <https://www.medigraphic.com/pdfs/facmed/un-2004/un046h.pdf>
- www.socialmedicine.info
- <https://www.medicinasocial.info/index.php/medicinasocial/article/viewFile/38/51>
- http://www.sld.cu/galerias/pdf/sitios/revsalud/salud_pub_medsocial.pdf